

Berne, le 24 Septembre 1852

DE

France en Suisse.

Zugestellung eines französischen  
Gaudiosenbriefes mit Ges.

Monsieur le Président,

Par sa dépêche du 30 avril 1851, M<sup>e</sup> le comte de Reinhard mon prédecesseur, avait soumis au Haut-Conseil Fédéral des observations pressantes sur les désavantages nombreux qu'a produits pour l'arrondissement Français de Gex l'établissement aux frontières de la Suisse du nouveau tarif Fédéral, je vens de recevoir du gouvernement du Prince Président l'ordre d'appeler de nouveau toute l'attention du gouvernement de la confédération sur cette question.

Votre Excellence sait que le traité de 1815 avait établi une espèce de liberté commerciale entre le pays de Gex et la Suisse. Cette disposition qui pouvait

EIDGEN. ARCHIV.

Son Excellence

Monsieur le Docteur S<sup>r</sup> WER, Président de la confédération Suisse — Bern

846.



the first time I have seen the Streptomyces which  
I have ever used in my experiments. It is  
a very large, pale, yellowish-green, branching  
filamentous fungus, which grows in great  
profusion on the surface of the soil, and  
which is easily distinguished from all other  
fungi by its peculiar appearance.

Il est probable que l'ordre de la mort dans lequel  
se dérouleront les événements sera le suivant:  
1<sup>er</sup> - Mort de l'abbé, l'abbé n'ayant pas été ordonné  
par un évêque, il ne pourra être enterré dans la crypte  
de l'église, mais dans une autre partie de l'église.  
2<sup>me</sup> - Mort de la mère, l'évêque ne pourra pas la faire  
enterrer dans l'église, mais dans une autre partie de l'église.  
3<sup>me</sup> - Mort de la sœur, l'évêque ne pourra pas la faire  
enterrer dans l'église, mais dans une autre partie de l'église.  
4<sup>me</sup> - Mort de l'oncle, l'évêque ne pourra pas la faire  
enterrer dans l'église, mais dans une autre partie de l'église.  
5<sup>me</sup> - Mort de l'oncle, l'évêque ne pourra pas la faire  
enterrer dans l'église, mais dans une autre partie de l'église.  
6<sup>me</sup> - Mort de l'oncle, l'évêque ne pourra pas la faire  
enterrer dans l'église, mais dans une autre partie de l'église.

La Confédération a fait un mouvement à la manière de  
ceux de l'avenir. Grâce à l'industrie et au commerce, il a  
été possible d'importer des matières premières et de faire  
des économies dans les coûts de production. Cependant, il  
y a eu une récession dans l'industrie suisse, qui a été  
partiellement causée par la crise mondiale. La crise  
a également affecté les exportations suisses, ce qui a  
causé une baisse dans les ventes internationales. La  
situation actuelle est donc assez difficile pour la  
Confédération, mais elle continue à faire tout ce qu'elle  
peut pour maintenir l'économie suisse en bonne santé.  
Le gouvernement a mis en place diverses mesures pour  
stimuler l'économie, comme la réduction des impôts et la  
promotion de l'innovation et de la recherche. Il a également  
mis en place des politiques pour favoriser l'investissement  
étranger et pour encourager les entreprises suisses à se développer  
à l'étranger. Ces mesures ont permis de maintenir la croissance  
économique suisse malgré les difficultés rencontrées.  
Cependant, il reste encore beaucoup de travail à faire pour  
atteindre les objectifs fixés par le gouvernement. La situation  
actuelle est donc assez difficile pour la Confédération, mais  
elle continue à faire tout ce qu'elle peut pour maintenir  
l'économie suisse en bonne santé.

question plus sérieusement, il se convaincra que le refus prolongé de tenir compte des justes doléances de la population de Gex produira, dans un temps donné, la contrebande que l'on pourrait essayer d'alléguer comme raison déterminante de l'application rigoureuse du tarif de 1849. Il reconnaîtra qu'en privant une population de tout commerce et de tout gain licite, on s'expose à faire surgir dans son sein des éléments de fraude qui conduisent directement à tous les méfaits de la contrebande. Il est donc impossible de trouver une cause suffisante pour le maintien de l'interruption du libre échange qui a paisiblement régné depuis si longtemps entre les deux contrées.

J'attache un intérêt particulier à Monsieur le Président, à maintenir une harmonie salutaire et féconde dans tout ce qui concerne les relations commerciales entre nos deux pays. - Par ce motif, je tiens beaucoup à régler promptement les petites dissidences que le temps et les événements font quelquefois surgir, et qui, dans leur origine, sont bien plus faciles à effacer que lorsqu'on néglige d'y porter remède, et qu'on laisse

of the same kind, as the one in the middle  
which is to each other.  
The two outer ones are of the same size,  
but the inner one is a little smaller.  
The inner one is of the same size as the one  
which is to each other, but is a little  
smaller. The inner one is of the same size as  
the outer one, but is a little smaller.  
The inner one is of the same size as the one  
which is to each other, but is a little smaller.

3469.)

Lundabatt vom 11. October  
1852

Französische Gefangenschaft  
24 Sept d.J.

Haftvollzug nach französischer  
Gefangenschaft mit Pays  
de Gex.